



Erziehungsdepartement

Landesschulkommission
Hauptgasse 51
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 70
info@ed.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 1. Mai 2020

Mitteilung der Landesschulkommission

Am Gymnasium St. Antonius Appenzell finden mündliche Maturitätsprüfungen statt

Die Landesschulkommission des Kantons Appenzell I.Rh. hat am 30. April 2020 entschieden, am Gymnasium mündliche Maturitätsprüfungen abzuhalten. Auf schriftliche Prüfungen wird verzichtet.

Der Bundesrat und die kantonale Konferenz der Erziehungsdirektoren (EDK) haben es anfangs dieser Woche den Kantonen freigestellt, ob sie die diesjährigen Maturaprüfungen durchführen wollen oder nicht. Die meisten Westschweizer Kantone sowie unter anderem die grossen Kantone Zürich und Bern entschieden in der Folge, sowohl auf schriftliche als auch auf mündliche Prüfungen zu verzichten. Verschiedene Deutschschweizer Kantone haben im Lauf der Woche mitgeteilt, dass sie nur schriftliche Maturaprüfungen durchführen werden. Einzelne Kantone werden ihre Maturandinnen und Maturanden schriftlich und mündlich prüfen.

Die Landesschulkommission des Kantons Appenzell I.Rh. hat am Donnerstag entschieden, am Gymnasium St. Antonius im Corona-Jahr 2020 mündliche Prüfungen durchzuführen. So wird den Maturandinnen und Maturanden des diesjährigen Maturajahrgangs die Möglichkeit geboten, die sechs Jahre am Gymnasium mit einer fairen Schlussprüfung abzuschliessen. Die vom Bundesrat vorgeschriebenen Hygienemassnahmen können für alle Prüfungsbeteiligten - Maturandinnen und Maturanden, Lehrpersonen sowie Prüfungsexpertinnen und -experten - vorschriftsgemäss eingehalten werden.

Kontakt für Fragen

Landammann Roland Inauen

Telefon 071 788 93 32
E-Mail roland.inauen@ed.ai.ch